
Pièces Studio

Superficie 30 m²

Référence 83437136 VA P

Prix 350 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Situé  dans  un  immeuble  proche  des  plages  et  des  commerces,  bel  appartement

de 30,08 m² Loi Carrez bénéficiant d'une spacieuse terrasse.Le bien se compose

comme  suit  :D'une  entrée,  d'une  cuisine  indépendante,  d'une  grande  pièces

divisée  avec  séjour  et  coin  nuit  donnant  sur  la  terrasse,  d'une  salle  de  douche,

toilettes  indépendantes.Il  bénéfice  :  de  la  climatisation  réversible,  d'une  cave  en

sous-sol  et  d'une  terrasse.Idéal  premier  achat,  pied  à  terre  ou  investissement

locatif.Honoraires d'agence à la charge du vendeur.

Located in a building close to beaches and shops, beautiful apartment of 30,08m2

Loi  Carrez  with  a  spacious  terrace.The  property  is  composed  as  follows:An

entrance,  a  separate  kitchen,  a  large  room divided  with  living  room and  sleeping

area overlooking the terrace, a shower room, separate toilet.It has air conditioning,

a  cellar  in  the  basement  and  a  terrace.Ideal  first  purchase,  pied  à  terre  or  rental

investment.Agency fees due by the seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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